

BAB V

PENUTUP

Berdasarkan hasil analisis data hubungan dengan Keluarga dan Lingkungan masyarakat sebagai penutup dari skripsi ini, penulis akan menyampaikan beberapa kesimpulan. Disamping itu penulis akan sampaikan beberapa saran semoga bermanfaat, khususnya bagi masyarakat Desa Talagasari Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang, guna meningkatkan kegiatan selamatan pada janin empat bulan dalam usia kandungan seorang ibunya, umumnya kepada masyarakat Jawa yang masih melestarikan budaya ritual selamatan tersebut.

A. Kesimpulan

1. Kegiatan ngupati di Desa Talagasari Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang yaitu bukan kegiatan biasa akan tetapi kegiatan yang berlandaskan dengan hadis Nabi Saw, secara turun temurun yang dilakukan oleh para leluhur terdahulu yang berkembang hingga saat ini, dengan adanya tradisi ngupati masyarakat dapat lebih bersyukur kepada Allah Swt yang telah mengutus malaikat meniupkan ruh untuk sang janin yang berada didalam kandungan seorang ibu dalam usia empat bulan, supaya sang janin dan ibunya sehat dan dimudahkan dalam proses melahirkan nanti.
2. Manfaat bagi masyarakat Desa Talagasari Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang yaitu mendekatkan diri kepada Allah Swt, dengan cara membaca ayat ayat al Qur'an khusus dalam usia janin empat bulan yang berada didalam kandungan seorang Ibu, mengharap syafaat Baginda besar Nabi Muhammad Saw, dengan cara membaca secara berjamaah puji pujian dan membaca shalawat Ya Nurul Aini yang dipimpin oleh ustad sesepuh pada kegiatan tradisi ngupati. Kemudian mengundang saudara dan tetangga untuk mendoakan sang janin dalam usia empat bulan di dalam kandungan seorang ibunya , semoga bermanfaat, berbakti, dan bijaksana, hiasi dia dengan hiasan akhlak yang mulia dan rupa dan indah, memiliki wibawa dan tingkah yang manis, dan ruh yang suci lagi agung. tulis takdirnya sebagai bagian dari para ulama yang saleh, penghafal dan pengamal Al-Qur'an yang bisa mendekatkannya pada surga beserta para

Nabi, wahai Dzat paling mulia diantara mereka yang mulia dan Dzat Pemberi rizqi Terbaik, berikan rizqi pada dia dan ibunya untuk taat yang diterima, untuk mengingat Engkau, bersyukur pada-Mu, dan beribadah yang baik pada-Mu. Jaga dia dari keguguran, kekurangan, cacat, malas, dan bentuk yang tercela hingga ibunya melahirkannya dalam kondisi sehat wal afiat, secara mudah, gampang, tanpa sakit, susah, dan penat. dengan syafaat Nabi Muhammad Saw.

B. Saran

Kajian living hadis yang telah dilakukan dalam peneliti terkait Tradisi ngupati di Desa Talagasari Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang, maka penulis berharap kepada pembaca dan peneliti selanjutnya :

1. Dalam melakukan penelitian mengenai tradisi ngupati alangkah baiknya mengambil metode pengambilan data dengan cara terjun langsung kelapangan khususnya masyarakat jawa budaya yang sangat harus kita lestarikan hingga saat ini maupun yang akan datang.
2. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya bisa memperbaiki keterbatasan dalam meneliti supaya menjadi lebih baik lagi dan menambah wawasan bagi siapapun yang ingin membacanya dengan menggunakan teori dan pendekatan yang berbeda sehingga lebih mudah dipahami menjadi motivasi dalam melakukan penelitian.